

# Tiga Pilar Siap Kawal Pemda Sukseskan Pasar Induk Wonosobo

**Ahmad Ridho - WONOSOBO.INFORMAN.ID**

Aug 16, 2022 - 14:43



*Forkopimda dipimpin Bupati bersama instansi terkait meninjau Pasar Induk Wonosobo yang saat ini sudah ditempati oleh para pedagang. (16/8/2022)*

Forkopimda dipimpin Bupati bersama instansi terkait setelah kegiatan pengukuhan Paskibra, mendengarkan pidato kenegaraan di gedung DPRD langsung meninjau Pasar Induk Wonosobo yang saat ini sudah ditempati oleh para pedagang. (16/8/2022)



Dalam peninjauan tersebut tiga pilar keamanan yaitu Kodim, Polres dan Kejaksaan siap mengawal dan membantu Pemda dalam penataan pasar induk Wonosobo agar bisa kembali normal seperti dahulu kala. Setelah selesai dibangun dan saat ini para pedagang diharapkan segera masuk ke lokasi yang telah ditetapkan oleh Pemda melalui dinas pasar.

Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat mengharapkan dalam bulan Agustus ini semua kios sudah ditempati semua. Tidak boleh ada yang jualan di lokasi yang tidak semestinya seperti di jalan, trotoar dan sebagainya. Semua masuk sehingga apa yang telah dibangun dengan biaya tidak sedikit ini bisa membawa manfaat yang sebesar- besarnya.

Kami menyadari saat ini kondisi pasar belum ramai karena disebabkan beberapa hal seperti belum semua pedagang menempati kios, ada yang belum selesai membuat tempat dan sebagainya. Upaya Pemda dalam meramaikan pasar induk akan dilaksanakan berbagai macam kegiatan yang bersifat mengundang orang – orang mau datang seperti bazar, hiburan, pameran, mujahadah dan sebagainya.



Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat saat meninjau menambahkan kami selaku aparat keamanan bersama Polres dan Kejaksaan akan membantu Pemda dalam menyukseskan apa yang dilakukan oleh Pemda khususnya tentang Pasar Induk. Pasar Induk merupakan pusat ekonomi masyarakat dimana pasar tradisional menjadi berkumpulnya banyak orang dengan berbagai macam kepentingan. Ada yang niat baik dan jelek. Untuk itu sebagai aparat keamanan akan mengamankan dari hal hal yang kurang baik.

Kepada para pedagang diharapkan segera melapor jika ada sekelompok orang atau individu yang berusaha mengganggu maka tidak usah ragu dan sungkan segera lapor ke aparat keamanan. Tidak usah takut dan ragu lagi, itu semua pelayanan gratis dan keamanan pelapor akan dijaga. Sebab itu sudah menjadi tugas kami, demi masyarakat Wonosobo yang kondusif sehingga ekonomi lancar dan rakyat sejahtera, pungkas Dandim.